

## カヌー体験教室 気持ちいい！

5月24日（金）、高学年の児童が学校隣の末広橋付近でカヌー体験をしました。地域おこし協力隊の佐々木さんとその旦那様のハビットさんに講師をしていただき、やましろ体験交流協議会、やましろ商工会青年部、保護者の皆様等多数の皆様に御支援をいただき、実施することができました。

カヌーに乗る人、ラフティングボートに乗る人と班を二つに分け、前後半で入れ替えることで、両方を体験することができました。

カヌーでは水面を切って走る爽快感を、ラフティングボートではみんなと力を合わせてこぐ楽しさをそれぞれ味わうことができました。普段よりも水量が多く流れが速かったので、下流へ流されないかとヒヤヒヤしたのですが、子どもたちは全くお構いなしで歓声を挙げてオールで水をかけ合っていました。

天気にも恵まれて、とても楽しい時間となりました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



## 陸上教室を行いました

5月21日（火）、岩国市地域資源活性化事業として、陸上教室が広瀬分校グラウンドで行われました。黒崎播磨陸上部から6名の選手が来られ、走り方を教えてくださいました。この日の広瀬は雲一つない晴天で、最高気温が30℃にせまり、熱中症が心配されました。そんな中子どもたちは、大汗をかきながら、元気いっぱいグラウンドを走りました。手を抜く児童が一人もおらず、本当によい子どもたちだなあと改めて感心しました。速く走るには、前傾姿勢を維持すること、腕を力強く振ること、ももをしっかりと上げること、等が大切だと教わりました。意識して練習し、9月の錦体祭で成果を見せてほしいと思います。

企画や準備をしてくださった皆様、そして遠方まで足を運んでくださった黒崎播磨陸上部の皆様、ありがとうございました。



## 中学校区拡大熟議開催

5月30日（木）、錦中学校で中学校区拡大熟議を行い、地域の方や保護者の皆様が26名も参加してくださいました。「錦・美川を盛り上げるためのイベント」について子どもたちと地域の方々が一緒になって具体案を出し合い、意見をまとめました。出た案は以下の通りです。

- 平瀬ダムでみんなが集って何かをする。
- 花を育て、ドライフラワー（押し花）にして、ポスターを制作し、駅に飾る。
- ドッジボール等の球技大会をする。
- 謎解き（ウォークラリー）ができるような地図を作成し、観光客などに配布する。
- 絵や写真を集めてモザイクアートを制作し、ギャラリーや清流線に飾る。
- ゴミ拾いをする。ゴミを景品に交換するなど、ゲーム感覚でできるように工夫する。
- 花を育て、町内に配る。



今後、子どもたちと話し合いながら、具体案を煮詰めていく予定です。今年度中に、町民が集まれるようなイベントを開催する予定です。その際は、ぜひご協力ください。拡大熟議に参加して下さった皆様、ありがとうございました。

## 花の苗植え、ご協力ありがとうございます

5月31日（金）、花いっぱい運動の花の苗植えを行いました。毎年2回行う恒例行事なのですが、いつも多くの方がボランティアで参加してくださいます。今年度も地域の方や保護者あわせて26名の皆様が参加してくださいました。手際が大変良く、子どもたちに教えながらの作業にもかかわらず、あっという間に終わりました。本当にありがとうございました。



会の最後の話で、私は一遍の詩を紹介しました。

「花」 工藤直子

私は 私の人生から 出ていくことはできない ならば ここに 花を植えよう

花は見る人の心を豊かにしてくれます。自分で植えた花ならなおさらです。昇降口に群れて咲く花々のおかげで、毎日の学校生活が、より明るくなると思います。

## 宇佐川小学校との交流

5月21日（火）、今年度初めて宇佐川小学校との合同学習を実施しました。1年生が2名、6年生が1名本校に来校し、同じ教室で一緒に授業を受けました。本校の1・2年生は、錦清流小の施設や教職員紹介をするために、様々な準備をしていました。宇佐川小の1年生を連れて歩き、「ここが保健室です」と紹介する姿がとても立派でした。



また、6年生は道徳の授業で「命」について学びました。日頃一緒ではない友達と意見を交わすことはよい刺激になります。今後も交流を続け、お互いの良さを学んでいけたらと考えています。